

ADMINISTRACIÓN LOCAL

MUNICIPAL

A CORUÑA

Convocatoria de subvenciones y ayudas públicas

Extracto de la Resolución de 17 de abril de 2024, del tercer teniente de alcaldesa y concejal delegado responsable de la Área de Fomento y Promoción de la Ciudad, por la que se convocan subvenciones a entidades sin ánimo de lucro para el fomento y apoyo a la realización de actividades físicas y deportivas en el Ayuntamiento de A Coruña en 2024

BDNS (Identif.): 755583

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/755583>)

Primero. Beneficiarios.

Podrán ser beneficiarias las entidades deportivas sin ánimo de lucro constituidas, de acuerdo a sus disposiciones específicas, por personas físicas o jurídicas, con personalidad jurídica propia y capacidad de obrar, con sede social o delegación en el término municipal de A Coruña, que tengan por objeto primordial el fomento y el impulso de la práctica continuada de una o varias modalidades deportivas, así como la participación en actividades y competiciones deportivas cualquiera que sea su nivel y destinatario.

Se tendrá en cuenta para determinar la sede social de la entidad el domicilio que figure en los estatutos de la misma asentados en el registro correspondiente. De haberse modificado el domicilio social, deberá acreditarse la modificación del mismo en el registro correspondiente. El requisito de poseer su sede social o delegación en el término municipal de A Coruña debe cumplirse a la fecha de finalización del plazo de presentación de solicitudes y mantenerse, al menos, hasta la finalización del ejercicio fijado en esta convocatoria. En el caso de existir delegación de la entidad, esta deberá acreditarse mediante contrato o documento de valor jurídico similar, a nombre de la entidad, en la que conste que su utilización será para la realización de actividades físicas y deportivas propias de la entidad que deberán desarrollarse obligatoriamente en dicha delegación. La concejalía de Deportes, a través del servicio municipal de Deportes, podrá inspeccionar dichas instalaciones y comprobar que efectivamente se cumpla esta condición. El requisito de disponer de sede o delegación en el término municipal de A Coruña no se exigirá a las Federaciones deportivas para la organización de eventos deportivos del tipo 4 que sean considerados de interés municipal por la Concejalía de Deportes.

Tendrán el carácter de entidades deportivas aquellas definidas como tal en el artículo 40 de la Ley 3/2012, de 2 de abril, del deporte de Galicia. Por lo tanto, se considerarán entidades deportivas, según el art. 41 de la Ley 3/2012, de 2 de abril, a los efectos de obtener estas subvenciones, los clubes deportivos, las agrupaciones deportivas escolares, las secciones deportivas y las federaciones deportivas. Estas entidades se registrarán por la normativa recogida en el Capítulo II del Título IV de la Ley 3/2012, de 2 de abril, del deporte de Galicia. Asimismo, son requisitos exigibles a las entidades beneficiarias, que deberán estar cumplidos con anterioridad a la fecha de la propuesta provisional de concesión de la subvención, además de los previstos con carácter general en el artículo 13 de la Ley General de Subvenciones, los siguientes:

a) Que carezcan de fines de lucro y que, de acuerdo con sus estatutos, tengan objetivos y finalidades coincidentes con el objeto de la subvención. El cumplimiento de este requisito exigirá en todo caso estar constituido de conformidad con la normativa vigente y debidamente inscritos en el correspondiente Registro Administrativo.

b) Que la actividad o proyecto para la que se solicite la subvención sea coincidente con alguna de las finalidades recogidas en la Base 3 de la presente convocatoria.

c) Que se encuentren al corriente en el cumplimiento de las obligaciones tributarias con la Agencia Tributaria estatal, el Ayuntamiento y la Seguridad Social. En la solicitud de subvención el interesado autoriza al Ayuntamiento a consultar el cumplimiento de este apartado. De no hacerlo, deberá el interesado aportar las certificaciones acreditativas oportunas. De conformidad con el artículo 28.2 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, el Ayuntamiento de A Coruña, y siempre que técnicamente sea posible, solicitará las certificaciones que deban emitir la Agencia Estatal de Administración Tributaria, la Tesorería General de la Seguridad Social y el propio Ayuntamiento de A Coruña, para verificar el cumplimiento de este apartado. Con todo, la persona solicitante o su

representante podrán oponerse expresamente a la consulta u obtención de la documentación señalada, debiendo en este caso, presentar la documentación acreditativa en los términos previstos reglamentariamente, aportando las certificaciones acreditativas oportunas.

d) Si la actividad para la que se solicita la subvención tiene como sujetos a menores de edad, deberá presentarse una declaración responsable de que todo el personal (incluido el voluntario) encargado de realizar tales actividades que impliquen contacto habitual con menores cumple con el requisito previsto en el artículo 13.5 de la Ley Orgánica 1/1996, de 15 de enero, de Protección Jurídica del Menor (según redacción dada por el nº 5 del artículo 13 introducido por el apartado ocho del artículo primero de la Ley 26/2015, de 28 de julio, de modificación del sistema de protección a la infancia y a la adolescencia (B.O.E. 29 julio), y en el artículo 8.4 de la Ley 45/2015, de 14 de octubre, de Voluntariado. La declaración responsable requerida estará incluida en el propio formulario de solicitud que será firmado por el/la presidente/a y el/la secretario/a de la entidad.

e) Los demás contemplados en la Ordenanza General de Subvenciones del Área de Bienestar del Ayuntamiento de A Coruña y en la Ley General de Subvenciones.

Asimismo, con la finalidad de agilizar la concesión de las subvenciones, se efectuará la tramitación del procedimiento hasta la resolución de concesión definitiva, incluso en el supuesto de que todavía no estuviera justificada cualquier subvención anteriormente otorgada por el Ayuntamiento de A Coruña. En estos casos, el reconocimiento de la obligación queda condicionado al cierre de conformidad por la Intervención municipal de la subvención o subvenciones pendientes de justificar.

Segundo. Objeto.

El objeto de esta convocatoria es la concesión de ayudas económicas con el fin de fomentar y apoyar la realización de actividad física y deportiva por parte de las entidades deportivas sin ánimo de lucro del término municipal de A Coruña durante el ejercicio 2024.

No se admitirá la presentación de solicitudes de subvenciones que no tengan como finalidad la realización de una actividad física o deportiva dentro del término municipal de A Coruña, con la única excepción de aquellas entidades deportivas sin ánimo de lucro con sede social en la ciudad que presenten proyectos destinados a competir fuera del término municipal. Se admite esta excepción entendiendo que la participación u organización de estas pruebas contribuye a conseguir logros y reconocimientos para la ciudad y sus deportistas.

Asimismo, se admitirá excepcionalmente la organización de eventos deportivos del tipo 4 fuera del término municipal de A Coruña cuando las entidades deportivas acrediten adecuadamente que no se puede desarrollar la actividad solicitada dentro del término municipal de A Coruña.

Las actividades se clasificarán a efectos de esta convocatoria en los siguientes tipos:

Tipo 1.- Actividad deportiva: Según la Ley 3/2012, de 3 de abril, de Deporte de Galicia (en adelante LDG) se considera actividad deportiva el ejercicio físico regulado, cuyo principal objetivo es la participación y/o consecución de un resultado deportivo en competiciones desarrolladas en el ámbito federativo o en las competiciones reconocidas por la Administración deportiva autonómica. Esta actividad deberá estar dirigida obligatoriamente a los socios de la entidad solicitante.

Tipo 2.- Actividad física o deporte para todos: Según la LDG, se considera actividad física el ejercicio físico desarrollado con el principal objetivo de mejorar la condición física y/o la ocupación activa del tiempo de ocio, y de favorecer el desarrollo integral de la persona. Este tipo de actividad no es federada y se encuadra dentro del deporte para todos. Se incluyen todas las modalidades deportivas, así como las actividades de naturaleza y tiempo libre, siempre que no tengan cabida en el tipo 1. No se incluyen dentro de esta modalidad aquellas actividades que requieran para su realización algún medio de transporte, con o sin motor, aunque se realicen al aire libre.

Tipo 3.- Campamentos o campus: dirigidos a población en edad infantil y organizados en época de vacaciones escolares de tal forma que permitan la conciliación laboral y familiar. Campus o campamentos dirigidos a población en edad infantil y organizados en época de vacaciones escolares de tal forma que permitan la conciliación laboral y familiar. Será un requisito indispensable que en el campamento o campus se realicen actividades físicas, no obstante, se permitirán otro tipo de actividades infantiles y de tiempo libre. En todo caso, los campamentos o campus deben realizarse en el término municipal de A Coruña. Se otorgará preferencia en la inscripción a los niños y niñas empadronados en el Ayuntamiento de A Coruña.

Tipo 4.- Actividades deportivas de carácter extraordinario: organización de eventos deportivos y competiciones en la ciudad de A Coruña, cursos o congresos deportivos de carácter nacional o internacional. No obstante, se admitirá excepcionalmente la organización de eventos deportivos del tipo 4 fuera del término municipal de A Coruña cuando las entidades deportivas acrediten adecuadamente que no se puede desarrollar la actividad solicitada dentro del término municipal de A Coruña. Se entiende por competiciones o eventos deportivos de carácter extraordinario aquellos que tienen periodicidad anual o superior.

Tercero. Bases reguladoras.

Ordenanza General de Subvenciones del Área de Bienestar del Ayuntamiento de A Coruña, aprobada por el Excmo. Ayuntamiento en Pleno, en sesión de fecha 11 de abril de 2005 (B.O.P. de A Coruña número 40 de 19/02/2005).

Cuarto. Importe.

El crédito total destinado a las subvenciones objeto de la presente convocatoria es de CUATROCIENTOS MIL EUROS (400.000,00 €), gasto imputable a la aplicación presupuestaria 52.341.48900 del presupuesto municipal.

El importe global se distribuirá, siempre que las solicitudes presentadas lo permitan, con los siguientes límites máximos:

Tipo 1. Actividad Deportiva: hasta el 37,5% del total del presupuesto (es decir, hasta 150.000,00 euros). Tipo 2.- Actividad física o deporte para todos: hasta el 12,5% del total del presupuesto (es decir, hasta 50.000,00 euros). Tipo 3.- Campamentos o campus: hasta el 12,5% del total del presupuesto (es decir, hasta 50.000,00 euros). Tipo 4.- Actividades deportivas de carácter extraordinario: hasta el 37,5 % del total del presupuesto (es decir, hasta 150.000,00 euros).

No obstante a lo anterior, la Administración municipal quedará facultada para la modificación de la distribución de los niveles porcentuales indicados si como consecuencia de las solicitudes presentadas existiera un mayor número de proposiciones económicas que se orientase en mayor densidad a cualquiera de las actividades deportivas encuadradas en los cuatro grupos señalados, con el objeto de establecer una distribución económica más equitativa e igualitaria.

Cada entidad deportiva debe presentar una solicitud individual por sede electrónica por cada subvención que solicite, de acuerdo con lo establecido en la Base 7.2, indicando de modo claro el tipo de actividad para la que solicita dicha subvención. El error en la clasificación de la actividad por tipo no da lugar a la pérdida del derecho de subvención. El Servicio de deportes puede cambiar la clasificación de la actividad cuando exista un error o cuando en caso de duda dicho cambio pueda beneficiar al interesado.

Una misma entidad deportiva sólo puede solicitar un máximo de dos (2) subvenciones de entre el total de tipos enumerados en la Base 3. Por tanto, sólo podrán subvencionarse dos (2) actividades distintas de una misma entidad. Las actividades solicitadas pueden ser de un único tipo de los enumerados en la Base 3 o tipos distintos.

En el caso de la entidad deportiva perciba una ayuda de forma directa (convenio nominativo) por parte de la Concejalía de Deportes o de un ente colaborador, sólo tendrá derecho a solicitar una única subvención de cualquiera de los 4 tipos recogidos en la base 3, siempre y cuando sea inequívoco que la actividad que se pretenda subvencionar no esté financiada por el convenio nominativo.

Todas las actividades propuestas deben ser concretas y dirigidas a la realización de una actividad física o deportiva específica, sin que se permita la presentación de proyectos genéricos que contribuyan a financiar exclusivamente gastos ordinarios derivados del funcionamiento de la entidad.

El importe máximo del presupuesto susceptible de ser subvencionado será el 80% del total del mismo. En consecuencia, el coeficiente de financiación propio será como mínimo del 20%.

El presupuesto máximo total en ningún caso será inferior a 2.000 euros; en la fase de justificación de la actividad no se admitirán disminuciones de presupuesto total ejecutado por debajo de dicho límite. Si así sucediera, se perderá el derecho a la subvención y se iniciará expediente de reintegro de las cantidades percibidas, en su caso.

Se establece un importe máximo a solicitar de 6.000,00 euros por cada subvención solicitada de tipo 1, de 4.000,00 euros por cada subvención de tipo 2, 10.000,00 euros por cada subvención solicitada de tipo 3, y 20.000,00 euros por cada subvención solicitada de tipo 4.

En todo caso, el límite establecido para cada subvención será el que resulte de realizar el reparto del crédito total correspondiente a cada tipo entre todas las actividades subvencionables de cada tipo, pudiendo resultar de ese cálculo que el importe de la subvención no alcance el 80% del déficit de la actividad, sino que sea un importe inferior.

Quinto. Lugar y plazo de presentación de solicitudes.

Las solicitudes de subvención se deberán presentar en el modelo oficial establecido que se adjunta a esta convocatoria a través de la sede electrónica del Ayuntamiento de A Coruña <https://sede.coruna.gob.es> con destino al servicio municipal de Deportes en el plazo de 20 días naturales contados a partir del día siguiente al de la publicación de un extracto de esta convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia.

La no utilización de los modelos oficiales establecidos en la sede electrónica o la presentación de la solicitud por otro medio que no sea la sede electrónica del Ayuntamiento de A Coruña será causa de inadmisibilidad de la solicitud presentada.

Si el último día del plazo fuese inhábil, se entenderá prorrogado al primer día hábil siguiente.

Sexto. Otros datos de interés.

Plazo de ejecución de actividades

Entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2024.

Plazo de justificación de actividades

La documentación acreditativa de la justificación de la subvención deberá presentarse en el plazo de un (1) mes contado a partir de la finalización del plazo para la realización de la actividad, y en el caso de actividades finalizadas con anterioridad a la recepción de la notificación de la resolución definitiva de concesión, el plazo de un mes se contará a partir del día siguiente al de la recepción de esta notificación o su publicación.

Para los supuestos no incluidos en el párrafo anterior, el plazo máximo para la admisión de justificaciones finaliza el 31 de enero de 2025, salvo que no transcurriese un mes desde su concesión, en cuyo caso se estará a la fecha resultante que garanta la disposición de dicho plazo.

De acuerdo con lo anterior, los supuestos de justificación son los siguientes:

- Entidades que desarrollaran su actividad subvencionada con anterioridad a la fecha de publicación de la resolución definitiva de subvenciones: deben presentar la justificación en el plazo de 1 mes desde la fecha de publicación de la resolución definitiva en el BOP.

- Entidades que desarrollaran una actividad puntual subvencionada con posterioridad a la fecha de publicación de la resolución definitiva de subvenciones, pero que finalizará antes del 31/12/2024: deben presentar la justificación en el plazo de 1 mes desde la finalización de la actividad.

- Entidades que desarrollen actividades que se realizan a lo largo de todo el año 2024: el plazo máximo para la presentación de la documentación justificativa finaliza en fecha 31/01/2025.

De acuerdo con el establecido en el artículo 70.3 del Reglamento General de Subvenciones, transcurrido el plazo establecido de justificación sin presentarse la misma ante el órgano administrativo competente, éste requerirá al beneficiario para que en el plazo improrrogable de quince días sea presentada a los efectos previstos. La falta de presentación de la justificación en el plazo establecido en este apartado llevará consigo la exigencia del reintegro y demás responsabilidades establecidas en la Ley General de Subvenciones.

Forma de justificación

El importe de la subvención está vinculado al presupuesto subvencionado de la actividad y, en ningún caso, podrá ser superior al déficit de la misma. La beneficiaria justificará que realizó la actividad de que se trate en los términos de la memoria presentada.

Habrà de justificarse, como mínimo, la totalidad del presupuesto subvencionado aprobado en la resolución declarativa de la subvención. No obstante, en caso de que la entidad beneficiaria justificara un gasto inferior al del presupuesto subvencionado, se considerará cumplida la finalidad básica de la subvención siempre que la desviación sea inferior al 10% del presupuesto subvencionado y la entidad deportiva acredite que se ha cumplido correctamente la finalidad para la que se concedió la subvención y la evidencia razonable sobre la adecuada utilización de la subvención.

Cuando el importe justificado sea inferior al presupuesto subvencionado dará lugar en todo caso a una reducción de la cantidad concedida, el cálculo de la reducción se obtendrá de multiplicar el coeficiente de financiación a la cantidad finalmente justificada.

En caso de que se justificara un gasto inferior al 50% del presupuesto subvencionado, no se considerará cumplida la finalidad básica de la subvención, por lo que no será abonada ninguna cantidad o, en su caso, se solicitará el reintegro total de la subvención ya abonada.

En el supuesto de que una entidad beneficiaria obtuviese una subvención o patrocinio con posterioridad a la resolución para la actividad objeto de la misma, quedará obligada a incrementar el importe del presupuesto subvencionado a justificar por el mismo importe que el obtenido con esa nueva subvención o patrocinio. Y el nuevo coeficiente de financiación a efectos de cálculos de posibles reintegros vendrá definido como el cociente de dividir el nuevo importe del presupuesto subvencionado y la subvención municipal reconocida al amparo de la presente convocatoria.

Forma de pago

De acuerdo con lo establecido en el artículo 34 de la Ley General de Subvenciones y en el artículo 38 de la Ordenanza General de Subvenciones del Área de Bienestar del Ayuntamiento de A Coruña, el pago de la subvención concedida se realizará previa justificación por la beneficiaria de la realización de la/s actividades o proyecto/s para lo cual se concedió la subvención en los términos establecidos en la normativa reguladora de la subvención. Todo ello de acuerdo a las siguientes condiciones:

1. Dadas las características de los destinatarios de las subvenciones, la cuantía de las mismas así como la naturaleza de las iniciativas objeto de subvención, podrá acordarse el pago anticipado de la subvención otorgada, que supondrá entregas de fondos con carácter previo a la justificación, como financiación necesaria para poder llevar a cabo las actuaciones inherentes a la subvención.

2. El pago anticipado se tramitará a instancia de la entidad beneficiaria por el órgano instructor. En este caso deberá de constituirse una garantía del 10% del importe total de la subvención, que podrá realizarse mediante la retención del pago por el Ayuntamiento de dicho porcentaje. Una vez efectuada la debida justificación y no existiendo responsabilidad por parte de la entidad beneficiaria, se procederá a la devolución de la cantidad retenida en concepto de garantía. La tramitación del pago anticipado queda condicionada a que la entidad deportiva haya justificado cualquier subvención anteriormente otorgada por el Ayuntamiento de A Coruña, excepto que aún no haya transcurrido el correspondiente plazo de justificación.

3. En todo caso, para poder solicitar pagos anticipados deberá acreditar que se encuentra al corriente en sus obligaciones tributarias con la Agencia Tributaria estatal, el Ayuntamiento y la Seguridad Social.

4. El pago se realizará mediante ingreso en la cuenta indicada por la entidad beneficiaria.

Compatibilidad con otras ayudas

Esta subvención es compatible con otras ayudas de entidades públicas o privadas. En ningún caso el importe de la subvención municipal podrá ser de tal cuantía que, en concurrencia con otros ingresos, subvenciones o ayudas, supere el coste de la actividad o proyecto justificado por la persona beneficiaria.

Publicidad de las ayudas

En el caso de que se perciba una subvención por parte del Ayuntamiento de A Coruña, la entidad beneficiaria estará obligada a hacer constar que la actividad está subvencionada por el Ayuntamiento. Para ello, se insertará el logotipo del Ayuntamiento de A Coruña en carteles, página web, lonas publicitarias, equipamiento deportivo y demás elementos publicitarios de dicha actividad. En el caso de que se solicite la subvención cuando la actividad ya se hubiera realizado, la entidad tiene la obligación de insertar en todos los elementos de publicidad futuros y en su propia web, que la actividad ha sido subvencionada por el Ayuntamiento de A Coruña.

Cuando se inserte el logotipo en carteles, página web, lonas o demás elementos gráficos, debe figurar la expresión "COLABORA CONCELLO DA CORUÑA" junto con el logotipo que esté en ese momento aprobado por el Ayuntamiento de A Coruña. En el caso de que la subvención se destine a financiar la compra de equipamiento deportivo, se insertará el logotipo del Ayuntamiento de A Coruña en un lugar visible y con un tamaño que guarde el principio de proporcionalidad o superior al resto de colaboradores de la entidad.

Sin perjuicio de otras acciones publicitarias e informativas que desarrolle la entidad deportiva, en el caso de subvenciones concedidas para el tipo 1 será obligatorio para la entidad deportiva que el logo del Ayuntamiento de A Coruña conste en la indumentaria deportiva oficial del club, en idénticas condiciones de visibilidad que el resto de logotipos, si los hubiese.

A Coruña

17/4/2024

El tercer teniente de alcaldesa y concejal delegado responsable de la Área de Fomento y Promoción de la Ciudad, Gonzalo Henrique Castro Prado

Extracto da Resolución de 17 de abril de 2024, do terceiro tenente de alcaldesa e concelleiro delegado responsable da Área de Fomento e Promoción da Cidade, pola que se convocan subvencións a entidades sen ánimo de lucro para o fomento e o apoio á realización de actividades físicas e deportivas no Concello da Coruña en 2024

BDNS (Identif.): 755583

De acordo co disposto nos artigos 17.3.b e 20.8.a da Lei 38/2003, do 17 de novembro, xeral de subvencións, publícase o extracto da convocatoria, cuxo texto completo se pode atopar na Base de Datos Nacional de Subvencións (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/755583>)

Primeiro. Beneficiarios.

Poderán ser beneficiarias as entidades deportivas sen ánimo de lucro constituídas, de acordo coas súas disposicións específicas, por persoas físicas ou xurídicas, con personalidade xurídica propia e capacidade de obrar, con sede social ou delegación no termo municipal da Coruña, que teñan por obxecto primordial o fomento e o impulso da práctica continuada dunha ou varias modalidades deportivas, así como a participación en actividades e competicións deportivas calquera que sexa o seu nivel e destinatario.

Terase en conta para determinar a sede social da entidade o domicilio que figure nos seus estatutos asentados no rexistro correspondente. De modificarse o domicilio social, deberá acreditarse no rexistro correspondente. O requisito de posuír a súa sede social ou delegación no termo municipal da Coruña debe cumprirse na data en que finalice o prazo de presentación de solicitudes e manterse, polo menos, ata que finalice o exercicio fixado nesta convocatoria. No caso de existir delegación da entidade, esta deberá acreditarse mediante o contrato, ou documento de valor xurídico similar, a nome da entidade, na que conste que a súa utilización será para realizar actividades físicas e deportivas propias da entidade que se deberán desenvolver obrigatoriamente na devandita delegación. A Concellaría de Deportes, a través do Servizo Municipal de Deportes, poderá inspeccionar estas instalacións e comprobar que efectivamente se cumpra esta condición. O requisito de dispoñer de sede ou delegación no termo municipal da Coruña non se lles esixirá ás federacións deportivas para organizar os eventos deportivos do tipo 4 que sexan considerados de interese municipal pola Concellaría de Deportes.

a) Que carezan de fins de lucro e que, de acordo cos seus estatutos, teñan obxectivos e finalidades coincidentes co obxecto da subvención. O cumprimento deste requisito esixirá, en todo caso, estar constituído de conformidade coa normativa vixente e debidamente inscritos no correspondente rexistro administrativo.

b) Que a actividade ou proxecto para o que se solicite a subvención sexa coincidente con algunha das finalidades recollidas na base 3 da presente convocatoria.

c) Que se atopen ao corrente no cumprimento das obrigas tributarias coa Axencia Tributaria estatal, co Concello da Coruña e coa Seguridade Social. Na solicitude da subvención, a interesada autoriza o Concello para consultar o cumprimento deste apartado; de non facelo, deberá achegar a interesada as certificacións acreditativas oportunas. De conformidade co artigo 28.2 da Lei 39/2015, do 1 de outubro, do procedemento administrativo común das administracións públicas (en diante, Lei 39/2015), o Concello da Coruña, e sempre que tecnicamente sexa posible, solicitaralle as certificacións que deban emitir a Axencia Estatal de Administración Tributaria, a Tesourería Xeral da Seguridade Social e o propio Concello da Coruña, para verificar o cumprimento deste apartado. Con todo, a persoa solicitante, ou a súa representante, poderán opoñerse expresamente á consulta ou obtención da documentación sinalada, para o que deberán, neste caso, presentar as certificacións acreditativas oportunas nos termos previstos regulamentariamente.

d) Se a actividade para a que se solicita a subvención ten como suxeitos menores de idade, deberá presentarse unha declaración responsable de que todo o persoal (incluído o voluntario) encargado de realizar actividades que impliquen contacto habitual con menores cumpre co requisito previsto no artigo 13.5 da Lei orgánica 1/1996, do 15 de xaneiro, de protección xurídica do menor (segundo a redacción dada polo apartado 5 do artigo 13 introducido polo apartado 8 do artigo 1 da Lei 26/2015, do 28 de xullo, de modificación do sistema de protección á infancia e á adolescencia; BOE, do 29 de xullo), e no artigo 8.4 da Lei 45/2015, do 14 de outubro, de voluntariado).

e) A declaración responsable requirida estará incluída no propio formulario de solicitude que será asinado tanto polo ou pola presidenta, como polo ou pola secretaria da entidade.

f) Os demais contemplados na Ordenanza xeral de subvencións da Área de Benestar do Concello da Coruña e na LXS.

Así mesmo, coa finalidade de axilizar a concesión das subvencións, tramitarase o procedemento ata a resolución da concesión definitiva, mesmo no caso de que aínda non estivese xustificada calquera subvención anteriormente outorgada polo Concello da Coruña. Nestes casos, o recoñecemento da obriga queda condicionado ao peche de conformidade pola Intervención Municipal da subvención ou subvencións pendentes de xustificar.

Segundo. Obxecto.

O obxecto desta convocatoria é a concesión de axudas económicas co fin de fomentar e apoiar a realización de actividade física e deportiva por parte das entidades deportivas sen ánimo de lucro do termo municipal da Coruña durante o exercicio 2024.

Non se admitirá a presentación de solicitudes de subvencións que non teñan como finalidade a realización dunha actividade física ou deportiva dentro do termo municipal da Coruña, coa única excepción daquelas entidades deportivas sen ánimo de lucro con sede social na cidade que presenten proxectos destinados a competir fóra do termo municipal. Admítese esta excepción entendendo que a participación ou organización destas probas contribúe a conseguir logros e recoñecementos para a cidade e as súas e os seus deportistas.

Así mesmo, admitirase excepcionalmente a organización de eventos deportivos do tipo 4 fóra do termo municipal da Coruña cando as entidades deportivas acrediten adecuadamente que non se pode desenvolver a actividade solicitada dentro do termo municipal da Coruña.

As actividades clasificaranse, para os efectos desta convocatoria, nos seguintes tipos:

Tipo 1. Actividade deportiva: segundo a LDG, considérase actividade deportiva o exercicio físico regulado, cuxo principal obxectivo é a participación e/ou consecución dun resultado deportivo en competicións desenvolvidas no ámbito federativo

ou nas competicións recoñecidas pola Administración deportiva autonómica. Esta actividade deberá estar dirixida obrigatoriamente ás persoas socias da entidade solicitante.

Tipo 2. Actividade física ou deporte para todas e todos: segundo a LDG, considérase actividade física o exercicio físico desenvolvido co principal obxectivo de mellorar a condición física e/ou a ocupación activa do tempo de lecer, e de favorecer o desenvolvemento integral das persoas. Este tipo de actividade non é federada e encádrase dentro do deporte para toda a cidadanía. Inclúense todas as modalidades deportivas, así como as actividades de natureza e tempo libre, sempre que non teñan cabida no tipo 1. Non se inclúen dentro desta modalidade aquelas actividades que requiran para a súa realización algún medio de transporte, con ou sen motor, aínda que se realicen ao aire libre.

Tipo 3. Campamentos ou campus: dirixidos á poboación en idade infantil e organizados en época de vacacións escolares, de tal forma que permitan a conciliación laboral e familiar. Será un requisito indispensable que no campamento ou campus se realicen actividades físicas; con todo, permitiranse outro tipo de actividades infantís e de tempo libre. En todo caso, os campamentos ou campus débense realizar no termo municipal da Coruña. Outorgaráselles preferencia na inscrición aos nenos e nenas empadroadas no Concello da Coruña.

Tipo 4. Actividades deportivas de carácter extraordinario: organización de eventos deportivos e competicións na cidade da Coruña, cursos ou congresos deportivos de carácter nacional ou internacional. Con todo, admitirase excepcionalmente a organización de eventos deportivos do tipo 4 fóra do termo municipal da Coruña cando as entidades deportivas acrediten adecuadamente que non se pode desenvolver a actividade solicitada dentro do termo municipal da Coruña. Enténdese por competicións ou eventos deportivos de carácter extraordinario aqueles que teñen periodicidade anual ou superior.

Terceiro. Bases reguladoras.

A presente convocatoria rexerese polas bases reguladoras e polas normas contidas na Ordenanza xeral de subvencións da Área de Benestar do Concello da Coruña, aprobada polo Excmo. Concello Pleno na sesión do 11 de abril de 2005, cuxo texto íntegro foi publicado no Boletín Oficial da Provincia o 25 de abril de 2005.

Cuarto. Importe.

O crédito total destinado ás subvencións obxecto da presente convocatoria é de CATROCENTOS MIL EUROS (400.000,00 €), gasto imputable á aplicación orzamentaria 52.341.48900 do orzamento municipal.

O importe global distribuirase, sempre que as solicitudes presentadas o permitan, cos seguintes límites máximos:

Tipo 1. Actividade deportiva: ata o 37,5% do total do orzamento (é dicir, ata 150.000,00 euros). Tipo 2. Actividade física ou deporte para todos: ata o 12,5% do total do orzamento (é dicir, ata 50.000,00 euros). Tipo 3. Campamentos ou campus: ata o 12,5% do total do orzamento (é dicir, ata 50.000,00 euros). Tipo 4. Actividades deportivas de carácter extraordinario: ata o 37,5% do total do orzamento (é dicir, ata 150.000,00 euros).

Non obstante o anterior, a Administración municipal quedará facultada para modificar a distribución dos niveis porcentuais indicados se como consecuencia das solicitudes presentadas existise un maior número de proposicións económicas que se orientase en maior densidade a calquera das actividades deportivas encadradas nos catro grupos sinalados, co obxecto de establecer unha distribución económica máis equitativa e igualitaria.

Cada entidade deportiva debe presentar unha solicitude individual por sede electrónica por cada subvención que solicite, de acordo co establecido na base 7.2, e indicar de modo claro o tipo de actividade para a que solicita a dita subvención. O erro na clasificación da actividade por tipo non dá lugar á perda do dereito de subvención. O Servizo de Deportes pode cambiar a clasificación da actividade cando exista un erro ou cando no caso de dúbida este cambio poida beneficiar a interesada.

Unha mesma entidade deportiva só pode solicitar un máximo de dúas (2) subvencións de entre o total de tipos enumerados na base 3. Por tanto, só se poderán subvencionar dúas (2) actividades distintas dunha mesma entidade. As actividades solicitadas poden ser dun único tipo dos enumerados na base 3 ou tipos distintos.

No caso de que a entidade deportiva perciba unha axuda de forma directa (convenio nominativo) por parte da Concellería de Deportes ou dun ente colaborador, só terá dereito a solicitar unha única subvención de calquera dos 4 tipos recolleitos na base 3, coa condición de que sexa inequívoco que a actividade que se pretenda subvencionar non estea financiada polo convenio nominativo.

Todas as actividades propostas deben ser concretas e dirixidas á realización dunha actividade física ou deportiva específica, sen que se permita presentar proxectos xenéricos que contribúan a financiar exclusivamente gastos ordinarios derivados do funcionamento da entidade.

O importe máximo do orzamento susceptible de ser subvencionado será o 80% do total deste. En consecuencia, o coeficiente de financiamento propio será como mínimo do 20%.

O orzamento máximo total en ningún caso será inferior a 2.000 euros; na fase de xustificación da actividade non se admitirán diminucións de orzamento total executado por baixo do devandito límite. Se así sucedese, perderase o dereito á subvención e iniciarase o expediente de reintegro das cantidades percibidas, se fose o caso.

Establécese un importe máximo para solicitar de 6.000,00 euros por cada subvención solicitada de tipo 1, de 4.000,00 euros por cada subvención de tipo 2, 10.000,00 euros por cada subvención solicitada de tipo 3, e 20.000,00 euros por cada subvención solicitada de tipo 4.

En todo caso, o límite establecido para cada subvención será o que resulte de realizar a repartición do crédito total correspondente a cada tipo entre todas as actividades subvencionables de cada tipo. Podería resultar dese cálculo que o importe da subvención non alcance o 80% do déficit da actividade, senón que sexa un importe inferior.

Quinto. Lugar e prazo de presentación de solicitudes.

As solicitudes de subvención deberanse presentar no modelo oficial establecido que se achega con esta convocatoria a través da Sede electrónica do Concello da Coruña <https://sede.coruna.gal/sede/gl> con destino ao Servizo Municipal de Deportes no prazo de 20 días naturais que se contan a partir do día seguinte ao da publicación dun extracto desta convocatoria no Boletín Oficial da Provincia.

A non utilización dos modelos oficiais establecidos na sede electrónica ou a presentación da solicitude por outro medio que non sexa a Sede electrónica do Concello da Coruña será causa de inadmisibilidade da solicitude presentada.

Se o último día do prazo fose inhábil entenderase prorrogado ao primeiro día hábil seguinte.

Sexto. Outros datos de interese.

Prazo de execución de actividades

Entre o 1 de xaneiro e o 31 de decembro de 2024.

Prazo de xustificación de actividades

A documentación acreditativa da xustificación da subvención deberá presentarse no prazo dun (1) mes contado a partir da finalización do prazo para a realización da actividade, e no caso de actividades finalizadas con anterioridade á recepción da notificación da resolución definitiva de concesión, o prazo dun mes contarase a partir do día seguinte ao da recepción desta notificación ou a súa publicación.

Para os supostos non incluídos no parágrafo anterior, o prazo máximo para a admisión de xustificacións finaliza o 31 de xaneiro de 2025, salvo que non transcorrese un mes desde a súa concesión, nese caso estarase á data resultante que garanta a disposición do devandito prazo.

De acordo co anterior, os supostos de xustificación son os seguintes:

- Entidades que desenvolvesen a súa actividade subvencionada con anterioridade á data de publicación da resolución definitiva de subvencións: deben presentar a xustificación no prazo de 1 mes desde a data de publicación da resolución definitiva no BOP

- Entidades que desenvolvesen unha actividade puntual subvencionada con posterioridade á data de publicación da resolución definitiva de subvencións, pero que finalizará antes do 31/12/2024: deben presentar a xustificación no prazo de 1 mes desde a finalización da actividade.

- Entidades que desenvolvan actividades que se realizan ao longo de todo o ano 2024: o prazo máximo para a presentación da documentación xustificativa finaliza o 31/01/2025.

De acordo co establecido no artigo 70.3 do Regulamento xeral de subvencións, transcorrido o prazo establecido de xustificación sen presentarse esta ante o órgano administrativo competente, este requirirá a beneficiaria para que no prazo improrrogable de quince días sexa presentada para os efectos previstos. A falta de presentación da xustificación no prazo establecido neste apartado levará consigo a esixencia do reintegro e demais responsabilidades establecidas na LXS.

Forma de xustificación

O importe da subvención está vinculado ao orzamento subvencionado da actividade e, en ningún caso, poderá ser superior ao déficit dela. A beneficiaria xustificará que realizou a actividade de que se trate nos termos da memoria presentada.

Terase que xustificar, como mínimo, a totalidade do orzamento subvencionado aprobado na resolución declarativa da subvención. Con todo, no caso de que a entidade beneficiaria xustificase un gasto inferior ao do orzamento subvencionado, considerarase cumprida a finalidade básica da subvención sempre que a desviación sexa inferior ao 10% do orzamento subvencionado e a entidade deportiva acredite que se cumpriu correctamente a finalidade para a que se concedeu a subvención e a evidencia razoable sobre a adecuada utilización da subvención.

Cando o importe xustificado sexa inferior ao orzamento subvencionado dará lugar, en todo caso, a unha redución da cantidade concedida. O cálculo da redución obterase de multiplicar o coeficiente de financiamento á cantidade finalmente xustificada.

No caso de que se xustificase un gasto inferior ao 50% do orzamento subvencionado, non se considerará cumprida a finalidade básica da subvención, polo que non será aboada ningunha cantidade ou, se fose o caso, solicitarase o reintegro total da subvención xa aboada.

No caso de que unha entidade beneficiaria obtivese unha subvención ou patrocinio con posterioridade á resolución para a actividade obxecto dela, quedará obrigada a incrementar o importe do orzamento subvencionado para xustificar polo mesmo importe que o obtido con esa nova subvención ou patrocinio. E o novo coeficiente de financiamento para os efectos de cálculos de posibles reintegros virá definido como o cociente de dividir o novo importe do orzamento subvencionado e a subvención municipal recoñecida ao amparo da presente convocatoria.

Forma de pago

De acordo co establecido no artigo 34 da LXS e no artigo 38 da Ordenanza xeral de subvencións da Área de Benestar do Concello da Coruña, o pago da subvención concedida realizarase logo da previa xustificación pola beneficiaria da realización da/s actividade/s ou proxecto/s para o que se concedeu a subvención nos termos establecidos na normativa reguladora da subvención. Todo iso de acordo coas seguintes condicións:

1. Dadas as características dos destinatarios das subvencións, a contía destas así como a natureza das iniciativas obxecto de subvención, poderá acordarse o pago anticipado da subvención outorgada, que supoñerá entregas de fondos con carácter previo á xustificación, como financiamento necesario para poder levar a cabo as actuacións inherentes á subvención.

2. O pago anticipado tramitarase a instancia da entidade beneficiaria polo órgano instructor. Neste caso deberase constituír unha garantía do 10% do importe total da subvención, que se poderá realizar mediante a retención do pago polo Concello da dita porcentaxe. Unha vez efectuada a debida xustificación e se non existe responsabilidade por parte da entidade beneficiaria, devolverase a cantidade retida en concepto de garantía. A tramitación do pago anticipado queda condicionada a que a entidade deportiva xustificase calquera subvención anteriormente outorgada polo Concello da Coruña, agás que aínda non transcorrese o correspondente prazo de xustificación.

3. En todo o caso, para poder solicitar pagos anticipados deberá acreditar que se atopa ao corrente nas súas obrigas tributarias coa Axencia Tributaria estatal, co Concello e coa Seguridade Social.

4. O pago realizarase mediante o ingreso na conta indicada pola entidade beneficiaria.

Compatibilidade con outras axudas

Esta subvención é compatible con outras axudas de entidades públicas ou privadas. En ningún caso o importe da subvención municipal poderá ser de tal contía que, en concorrencia con outros ingresos, subvencións ou axudas, supere o custo da actividade ou proxecto xustificado pola persoa beneficiaria.

Publicidade das axudas

No caso de que se perciba unha subvención por parte do Concello da Coruña, a entidade beneficiaria estará obrigada a facer constar que a actividade está subvencionada polo Concello. Para iso, inserirase o logotipo do Concello da Coruña en carteis, páxina web, lonas publicitarias, equipamento deportivo e demais elementos publicitarios da devandita actividade. No caso de que se solicite a subvención cando a actividade xa se realice, a entidade ten a obriga de inserir en todos os elementos de publicidade futuros e na súa propia web que a actividade foi subvencionada polo Concello da Coruña.

Cando se insira o logotipo en carteis, páxina web, lonas ou demais elementos gráficos debe figurar a expresión "COLABORA O CONCELLO DA CORUÑA" xunto co logotipo que estea nese momento aprobado polo Concello da Coruña. No caso de que a subvención se destine a financiar a compra de equipamento deportivo, inserirase o logotipo do Concello da Coruña nun lugar visible e cun tamaño que garde o principio de proporcionalidade ou superior ao resto de colaboradores da entidade.

Sen prexuízo doutras accións publicitarias e informativas que desenvolva a entidade deportiva, no caso de subvencións concedidas para o tipo 1 será obrigatorio para a entidade deportiva que o logo do Concello da Coruña conste na indumentaria deportiva oficial do club, en idénticas condicións de visibilidade que o resto de logotipos, se os houber.

A Coruña

17/4/2024

O terceiro tenente de alcaldesa e concelleiro delegado responsable da área de Fomento e Promoción da Cidade, Gonzalo Henrique Castro Prado

2024/2667